



Deutscher Berufsverband  
der MotopädInnen/  
MototherapeutInnen

**DBM e.V.**

DBM e.V. Geschäftsstelle, Wittbräucker Str. 957, 44265 Dortmund

Anja Dreimann  
Beisitzerin Hauptvorstand  
Beauftragte ADHS & Autismus  
dreimann@motopaedie-verband.de

Geschäftsstelle  
Wittbräucker Str. 957  
44265 Dortmund

Tel.: (02 31) 82 93 24  
Fax: (02 31) 4 96 47 71  
[info@motopaedie-verband.de](mailto:info@motopaedie-verband.de)  
[www.motopaedie-verband.de](http://www.motopaedie-verband.de)

Sprechzeiten  
Di 8-12 Uhr, Do 14-18 Uhr

Berlin, den 23.02.2021

Sehr geehrte Frau Sulprizio,

vielen Dank für die Zusendung des Tätigkeitsberichtes des zentralen adhs-netzes für das Jahr 2020.

Der Bericht ist gut strukturiert und leicht lesbar. Viele Aufgaben aus 2019 konnten weiterbearbeitet und auch beendet werden. Daher freuen wir uns sehr, dass das zentrale adhs-netz weiterhin kontinuierlich an der Optimierung der bundesweiten Versorgung von Menschen mit Aufmerksamkeits-/Hyperaktivitätsstörung (ADHS) gearbeitet hat. Aufschlussreich fanden wir den Punkt 3 zu den Nutzerstatistiken. Es ist immer wieder spannend zu sehen, welche weltweite Reichweite mit den Webseiten erreicht wird.

Gerade für das besondere Jahr 2020, dem Corona – Pandemie – Jahr, sehen wir es als sehr dringlich an, dass Hilfs-, Beratungs- und Betreuungsangebote als Onlinemöglichkeiten angeboten wurden und werden. Hierbei ist es uns sehr wichtig zu betonen, dass diese digital angebotenen Hilfsformen für alle Interessierten und Betroffenen im Internet barrierefrei angeboten werden müssen. Für uns bedeutet es, dass die Webseiten u.a. in leichter Sprache erstellt werden, mit Audiomöglichkeiten ausgestattet sind und dass es auch eine technische Barrierefreiheit gibt, damit sie auf allen Endgeräten uneingeschränkt nutzbar sind. Inwieweit sind die Webseiten <https://www.zentrales-adhs-netz.de/> und <https://www.adhs.info/> auf ihre Barrierefreiheit hin überprüft worden?

Wir hoffen, dass wir im Jahr 2021 immer mehr in die private und berufliche Normalität zurückkehren und wünschen Ihnen viel Spaß bei der Betreuung des zentralen adhs-netzes.

Mit freundlichen Grüßen

Anja Dreimann

Beisitzerin Hauptvorstand DBM e.V.  
Beauftragte zentrales adhs-netz